

En Santa Lucía de Tirajana (Gran Canaria-Las Palmas), a 20 de mayo de 2019.

**Sección Sindical de SEPCA  
del Ayuntamiento de Santa Lucía de Tirajana**

Estimados/as Sres./as Delegados/as:

Aprovechando un escrito dirigido por parte de otra sección sindical, nos dirigimos a ustedes para informales de que que nuestro PROGRAMA DE GOBIERNO incluye un apartado específico sobre la situación del empleo público en el Ayuntamiento de Santa Lucía de Tirajana.

Pueden consultar el programa íntegro en este enlace:

<https://av-slt-vota.blogspot.com/2019/05/programa-de-gobierno-av-slt.html?m=1>

Y el apartado específico sobre el empleo público en este otro:

<https://av-slt-vota.blogspot.com/2019/05/6-estamos-preparados-para-proteger-y.html>

Añadir a lo anterior, que esta candidatura pretende que asuma la responsabilidad del área de recursos humanos una persona conocedora de la materia, dialogante, y que además participa de la condición de funcionario de carrera con una larga experiencia.

Por otro lado, planteamos una política en el área de recursos humanos que tenga por objetivo garantizar los derechos y la mejora de la situación de los empleados públicos municipales (incluidos los que actualmente prestan sus servicios en recursos subvenciones, empresas municipales y concesionarias).

El cumplimiento de este objeto permitirá a los empleados públicos desarrollar sus funciones en mejores condiciones, y por lo tanto redundará en la calidad del servicio que se presta a los vecinos.

Significar que todo lo referente a la modificación y actualización de la RPT, y en general a las condiciones de trabajo, dada su importancia, amén de que la falta de interés en abordarla es precisamente un generador de conflictos y que pone en riesgo la paz social, contarán durante la próxima legislatura con el máximo interés y los recursos necesarios por parte del nuevo Grupo de Gobierno que se constituya, para lograr el objeto antes descrito.

Agradeciendo su interés, esperando contar con su colaboración y la del resto de sus compañeros, reciban un cordial saludo.

Atentamente;

**Manuel Hernández Pérez**

Presidente de AV-SLT  
Candidato a la Alcaldía-Presidencia del  
Ayuntamiento de Santa Lucía de Triajana